

きりんぐみだより



2024年度6月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

～子どもの様子～

雨が続き、夏のような暑い日があったりと不安定な天気の中ですが、元気いっぱい遊んでいます。公園ではブランコがブームです。以前までは「ブランコ押して！」という子が多く、保育者が押すことも多かったのですが、漕ぐときの足の動かし方を知らせると自分でやってみようとする姿が増えてきました。自分でできたことがうれしく、遠くにいる友だちや保育者にも「見てー！自分でできたよ！」と教えてくれます。雨の日はホールで巧技台の滑り台・ジャンプ台をしたり、ホールで走ったりしています。年長児（ぞう組）と一緒に鬼ごっこをする機会が多いです。手加減なしの全力で走って逃げ追いかけて楽しんでいます！室内でも汗が流れるくらい活発に遊んでいるきりん組です。



～菜園活動～

花と夏野菜の栽培が始まります。花は川崎市から100周年記念でもらったヒマワリと昨年度きりん組から受け継いだアサガオを育てます。最初に花の種を観察してみると、「小さいね」「黒くてゴマみたい」「落としたらなくなっちゃいそう」など興味津々なようでした。夏野菜は写真を見ながら相談してミニカボチャとズッキーニに決定しました。ズッキーニは黄色や緑などさまざまな色があることを知り、何色になるか気になっているようです。プランターに苗を植えるときには子どもたちから「おおきくなーれ！」という声が聞こえてきて、成長を楽しみにしています。今後、花や夏野菜の水やりを当番活動の中に組み込んでいき、みんなで大切に育てていきます。そして、身近な植物や食材に興味を持ってくれたらいいなと思っています。



今月のうた

あめふりくまのこ

おやまに あめが ふりました
あとから あとから ふってきて
ちょろちょろ おがわが できました



先日はお忙しい中、懇談会にご出席いただきありがとうございます。お家での様子を聞くことができ、嬉しかったです。また何が気になることがありましたら、いつでもお声がけください。